



الوطنية للتأمين على الحياة والعام

NATIONAL LIFE & GENERAL INSURANCE

مجموعة أومينفست

Ominvest Group

Date: 7th July 2022

التاريخ : 7 من يوليو 2022 م

Subject: Acquisition of RSA Middle East shares

الموضوع: الاستحواذ على أسهم شركة رويال أند صن اللانيس للتأمين (الشرق الأوسط)

Further to the signing of a Sale and Purchase Agreement and a Share Swap Agreement in April 2022, National Life & General Insurance Co. SAOG (NLGIC) completed the purchase of 50.00002% shareholding in RSA Middle East B.S.C.(c) ('RSA Middle East') from Sun Alliance Insurance Overseas LTD (SAIO).

The remaining shares in RSA Middle East, owned by reputed Saudi shareholders, will be shortly exchanged with NLGIC shares making Saudi shareholders the majority shareholders of NLGIC after OMINVEST. As a result, RSA Middle East will be wholly owned subsidiary of NLGIC.

RSA Middle East owns 52.5% of Al Ahlia Insurance Company SAOG (Al Ahlia). Consequently, the Board of Directors of NLGIC have resolved to make an offer to the minority shareholders holding 47,500,000 shares of Al Ahlia comprising 47.5% of the share capital. The offer will be made at an amount equal to 1.15 times Book Value of Al Ahlia prevailing closer to the offer date and in accordance with the Takeover & Acquisition Regulation (E/2/2019) issued by the Capital Market Authority and in accordance with any other applicable regulatory requirements. The offer is expected to be made within the next 6 months and will be subject to regulatory approvals.

في اعقاب توقيع اتفاقية البيع والشراء واتفاقية تبادل الأسهم في إبريل 2022، استكملت الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام ش.م.ع.ع شراء ما نسبته 50.00002% من أسهم شركة رويال أند صن اللانيس للتأمين (الشرق الأوسط) ش.م.ب.م من صن اللانيس للتأمين.

وسيم استبدال بقية أسهم رويال أند صن اللانيس للتأمين (الشرق الأوسط) المملوكة حاليا من قبل المساهمين السعوديين بأسهم في الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام ش.م.ع.ع قريبا، الأمر الذي من شأنه أن يجعل مساهمي رويال أند صن اللانيس للتأمين (الشرق الأوسط) يملكون الحصة الأغلبية بعد الشركة العمانية العالمية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.ع (أومينفست). وعليه، ستصبح رويال أند صن اللانيس للتأمين (الشرق الأوسط) المحدودة ش.م.ب.م مملوكة بالكامل من قبل للشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام.

وتملك رويال أند صن اللانيس للتأمين (الشرق الأوسط) ش.م.ب.م ما نسبته 52.5% من أسهم الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ع.ع. وبناء على ذلك، قرر مجلس إدارة الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام تقديم عرض للمساهمين الاقلية في الشركة الأهلية والنون يملكون 47,500,000 بما يعادل 47.5% من رأس مال الشركة. وسيتم تقديم العرض بمبلغ يعادل 1.15 ضعف القيمة الدفترية للشركة الأهلية في وقت أقرب إلى تاريخ العرض وبموجب لائحة الاستحواذ والسيطرة (قرار رقم ٢٠١٩/٢) الصادرة عن الهيئة العامة لسوق المال ووفقا لغيرها من المتطلبات القانونية. ومن المتوقع أن يتم تقديم العرض خلال الستة أشهر المقبلة ويخضع ذلك لموافقات الجهات الرقابية.

For/ National Life and General Insurance Company SAOG

عن/ الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام ش.م.ع.ع



National Life & General Insurance Company SAOG

Head Quarters

P.O. Box : 798, Wadi Kabir, P.C. 117, Sultanate of Oman
(968) 24730939 (968) 24727453
info.oman@nlcgulf.com Web : www.nlg.om
C.R. No.: 1/48787/6 ICR No. : 23, Tax Card No.: 8165321

الشركة الوطنية للتأمين على الحياة والعام ش.م.ع.ع

المكتب الرئيسي

ص.ب: ٧٩٨، الرمز البريدي ١١٧، الوادي الكبير، سلطنة عمان

هاتف: ٢٤٧٣٠٩٣٩ ٢٤٧٢٧٤٥٣

www.nlg.om info.oman@nlcgulf.com

س.ت: ١/٤٨٧٨٧/٦ رقم التأمين: ٢٣، رقم البطاقة الضريبية: ٨١٦٥٣٢١